



観海校

教育目標:考える子ども やさしい子ども たくましい子ども



強風にも負けず!



天候不順による一日延期を経て開催された運動会。予報通り、当日は朝から強い風が吹く、決して万全とは言えない状況でした。

しかし、子どもたちはもちろんのこと、会場にお越しいただいた皆様が事前に周到的な風対策を講じてくださったおかげで、大きな混乱もなく、予定されていた全ての競技・演技を終えることができました。

皆様の温かいご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

子どもの“本気”の姿に感動

本気で練習して、スタートラインに立った君は、
すでに**勝者**です!

この言葉は、結果ではなく、一步踏み出す勇氣、挑む気持ちを大切にしてほしいという願いを込めて、運動会前に昇降口に飾った言葉です。本番の子ども達の姿を見て、一人ひとりの挑戦が、**新たな自分へと確実に繋がっている**ことを確信することができました。



6年生の力強いリーダーシップ!



運動会の熱気を最高潮に導く、紅白応援合戦!その成否は、まさに運動会の成功を左右すると言っても過言ではありません。毎年、観客の視線を釘付けにするのが、団長・副団長の渾身のパフォーマンスです。今年、その重責を担ったのは、紅組団長:渡邊麻識さん、白組団長:佐藤尋さん。そして、両団長を力強く支えた副団長は、紅組:目黒佑和さん、白組:泉沢潤さんでした。

運動会会場設営PTAボランティアに感謝



運動会当日、早朝より多くのPTAの皆様には運動会会場設営のご協力をいただきました。また、競技中にも、準備物の搬入や万国旗の撤去など、臨機応変にご対応いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

運動会の成功のかけに



「なぜ、団長・副団長になったのですか?」という質問に対し、4人からは迷いのない力強い言葉が返ってきました。「自分が運動会を一番盛り上げたいと思ったからです!」、「憧れの先輩の姿を見て、6年生になったら絶対に団長になると心に決めていました!」。

しかし、その道のりは決して平坦ではありませんでした。練習期間中、団長・副団長として大勢をまとめ上げる難しさや、思うように声が出ず苦悩する日々もあったそうです。

それでも、本番当日、彼らは緊張を力に変え、練習の成果を十二分に発揮し、大きな達成感を胸に刻むことができました。その顔には、やり遂げた自信と充実感が溢れていました。

背中で後輩を引張る6年生



小学校生活最後の運動会。6年生は、自身の競技に加え、開・閉会式の係、前日の会場設営、そして当日の運営係と、大活躍を見せてくれました。運動会の成功という一つの目標に向かって、一人ひとりが自らの役割をしっかりと理解し、責任感をもって準備や練習に最後まで全力で取り組みました。その真剣な眼差しと、率先して動く姿は、下級生たちの目に頼もしく映ったことでしょう。素晴らしかったです。

プール清掃 PTAの協力に感謝!

例年以上にピカピカに仕上がりました★

